



**Bikebergsteiger**

## Raphael Boos

**DAV LINDAU** – Raphael Boos ist Mountainbiker der ersten Generation und war Anfang der 2000er Jahre auf der Suche nach einer geeigneten Plattform, um die Begeisterung für diesen Sport und die Liebe zu den Bergen mit anderen zu teilen. Als er durch Zufall eine Ausgabe von DAV Panorama in die Hände bekommen hatte –

auf dem Titelbild ein Biker auf einem (sanften) Trail – wandte er sich mit der Frage an den Vorstand der Sektion Lindau, ob Interesse am Aufbau eines MTB-Bereichs bestehen würde. Trotz damaliger Konflikte beim Thema MTB ist er beim Vorstand auf offene Ohren gestoßen und innerhalb weniger Jahre wuchs das zarte Pflänzchen zu einem kräftigen Baum in der Sektion. Raphael ist seit 2003 Fachübungsleiter MTB, war von 2003 bis 2024 Ressortleiter MTB und im Beirat der Sektion und 2012 Initiator des ersten innerstädtischen Bikeparks einer DAV-Sektion. Inzwischen hat er allerdings aus gutem Grund alle Ämter übergeben: Er wandert Ende des Jahres ins Piemont aus, um seiner Passion Berge noch intensiver nachzugehen.

*„Guats bringt Guats, hat mir mal ein Almwirt gesagt: Wer viel gibt, bekommt viel zurück.“*